

治療を受けた感想をお聞かせください

この感想をホームページなどを通じて公開してもよい

お口の写真をホームページなどを通じて公開してもよい

お顔の写真をホームページなどを通じて公開してもよい

ご協力よろしくお願ひ致します

(ボールペンで記入していただければ助かります。カラーでもOKです)

【 性別：男・ 女 】 【 年齢：20 歳代 】

やはり成りしてからの治療でしたので、長期間かかることは覚悟していましたが、いざ約3年かかったことは私にとっては若干の苦痛もありました。しかし、これからおそらく長く生きることを考えると、そんな長い人生のたった僅かな3年で一生美しい歯でいられることが思えれば矯正治療をしてよかったですと改めて思うことが出来ました。

矯正を始めてから、自分に限らず出会う人の歯並びがとても気になりますようになりました。やはり美しい歯並びは女子印象を与えることを再認識したと同時に、モレ自分で子供が出来、同じように歯並びが悪いようであれば、早くうちから治療をしてあげたいと強く思いました。

長いスパンをかけて私の歯と共に付き合っていただけた先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。固定期間の間もまたお世話になると思ひますが、よろしくお原意致します。



ユニ矯正歯科クリニック

〒063-0812 札幌市西区琴似2条5丁目三光カサノビル2F

TEL(011)-631-3334

